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 上午 10 时 05 分开会 

议程项目 117：2006-2007 两年期方案预算（续） 

基本建设总计划（续）（A/61/5(Vol.V)、A/61/549

和/A/61/595） 

1． Golovinov 先生（俄罗斯联邦）说，俄罗斯代表

团十分重视加速实施基本建设总计划的工作。俄代表

团注意到，秘书长关于基本建设总计划执行情况的第

四次年度报告（A/61/549）概述了基本建设费用大幅

增加的问题。俄代表团还注意到，联合国在纽约的存

在已经成为该市生活的一个组成部分，而且对其经济

起着重要的作用，另外，基本建设总计划所涉及的建

造工作还会给纽约市带来更加可观的经济效益，但

是，过去几年来，纽约州和纽约市当局一直没有主动

与联合国合作，特别是在联合国开发公司周转楼（拟

称 UNDC-5）的建造方面。联合国也没有从东道国那里

获得无息信贷。相反，会员国为等待东道国提供适当

捐款浪费了多年时间，而在这一期间总计划的费用又

增加了数亿美元。联合国有权要求东道国进一步参与

基本建设总计划的筹资工作，并有权在解决可能产生

的任何实际问题时，得到纽约州和纽约市当局一切可

能的援助。 

2. 报告第 35 段指出，联合国需要建立信用证机制，

以此形式获得银行担保。俄代表团注意到，之所以需

要建立这种机制，完全是因为美国建筑业有这方面的

要求。但倘若建立起信用证机制，各会员国就必须缴

纳约 300 万至 2 100 万美元的摊款。不过，秘书处在

第六十届会议上提供的资料显示，以前从未向联合国

系统强行提出过这类要求。对此，俄代表团欢迎秘书

长根据大会第 60/282 号决议提出的如下建议，即建

立一种机制，确保按时足额为基本建设总计划缴款的

会员国不担负在采用信贷机制后因其他会员国拖欠

缴款所造成的额外财务责任。 

3. 秘书处以前的一些说明表明，已核准的分阶段翻

修总部大楼战略，是按目前的人员安排和组织结构制

订的，无意改变任何部厅的工作方法、办公地点或计

划安排。换言之，临时迁移到周转楼的所有工作人员

以后都必须返回经过翻修的房舍。 

4. 鉴于该项目的规模，以及拟授予建筑管理公司的

广泛权限，应一丝不苟地遵行本组织的规则和程序，

以及大会的各项相关决议，这一点至关重要。俄代表

团希望，在甄选建筑管理公司和审查分包商随后进行

的各种竞争性投标时，内部监督事务厅和审计委员会

能尽量严加控制。 

5. 稳定的资金供应对按时迅速实施基本建设总计

划起着重大作用。因此，俄代表团将积极考虑秘书长

关于为 2007 年计划工程拨付所需资金的提案。俄代

表团还承认有必要设立周转资本准备金。但是，既然

一次性摊款或一次性摊款与多年摊款混合的办法在

理论上是可行的，或者可以完全不采用信贷机制，或

者可以大量减少费用，俄代表团愿意考虑是否在可能

的情况下对打算一次性缴款的会员国进行奖励，以帮

助它们充分落实根据该计划作出的承诺。 

6. 至于秘书长提议的基本建设总计划预算总额，他

注意到，由于本组织的财政状况不稳定，会员国难以

确定拟议的工程选项（其费用为 2.304 亿美元）是否

具有实际效用。在进行非正式磋商期间，俄代表团将

向秘书处提出一些与这类问题有关的问题。俄代表团

期待着在第五委员会与所有代表团积极合作。 

7. Al-Ajmi 先生（科威特）说，基本建设总计划至

关重要，它不仅能够确保联合国总部得到改建和翻

修，而且还能保证本组织完成其使命，因此，委员会

应通过一项决议草案，确保在预算范围内按时完成各

项工程。科威特代表团相信，不久将会找到一种令有

关各方都满意的摊款额度确定办法。科威特完全支持

联合国的事业，准备毫无条件地按时全额缴纳摊款，

并希望其他会员国也作出类似的承诺。我们已经取得

了很大的成就，不过，各代表团应与秘书处进行更加

密切的协调与合作。 

 上午 10 时 20 分散会 


